## Figueroa tiene una 'maquinita' mágica

un 50 por ciento.

Ahora: si el Ministro diera una vueltecita por la Vega Central, vería cómo los muchachos se tiran a las calugas con gran entusiasmo con los precios de las frutas y verduras.

política económica nacional. "Por ahora —agregó— no tengo tiempo de hacerlo. Estoy muy ocupado".

Los técnicos han expresado que ninguna política de precios puede tener éxito si, prepuedentes a las productores. 

Feliz estaba ayer Carlos Figueroa, Ministro de Economía, porque el Comité Economía, porque el Comité Economico había aprobado en toda su extensión la exposición que hizo sobre política de precios para 1970.

Dicha política parte del supuesto de que la inflación, "aunque no ha sido derrotada", está controlada. El Ministro no sabe que hay grandes serruchos funcionando contra esa política.

La Compañía de Teléfonos, por ejemplo, alzó de sopetón sus tarifas. Los usuarios que en la fines del mes en curso, o que a fines del mes en curso, o que a fines del mes en curso, o enerco pero que su política de precios al consumidor recibirá algunos impactos en enero, pero que en los meses siguientes la situación se reducira y prácticamente— no habrá nuevos reajustes de precios (alzas) serán tramitados rápidados rápidado

política.

La Compañía de Teléfonos, por ejemplo, alzó de sopetón sus tarifas. Los usuarios que en el centro de la ciudad pagaban 95 lucas mensuales, ahora están pagando 155, lo que significa un alza de más o menos no foreciento.

Micro Por ahora —agregó— no tengo tiempo de hacerlo. Estoy

nos a los productores.